

JENIFER MICHELLE BRAVO VELÁZQUEZ
NEFI ALEJANDRO SANCHEZ
NUTRICIÓN
EDUCACIÓN EN NUTRICIÓN

EDUCACION EN NUTRICION

1.1 Introducción

El término «educación» es de uso habitual en la vida cotidiana porque a todos nos afecta de algún modo.

La educación aparece precisamente como posibilitadora de los ideales humanos

La educación es un fenómeno que nos concierne a todos desde que nacemos.

García Carrasco (1987) recuerda esta circunstancia aludiendo al hecho de que la educación un conjunto diverso de ellas, por lo que su comprensión será compleja

1.2 Educación nutricional.

instrumentos esenciales para el logro de los cambios de hábitos alimentarios y estilos de vida de las poblaciones.

Los resultados obtenidos también son muy parecidos pues la condición humana se moviliza por motivaciones universales

La educación del individuo, con carácter general, y por supuesto en el área concreta de la salud y la nutrición, exige permanencia a lo largo del tiempo

La prevención y promoción de la salud requiere una verdadera voluntad política que integre y coordine instituciones y recursos